



La journée mondiale pour Kobanê: Face à la complicité des États, organisons la solidarité des peuples!

Kobanê ne tombera pas! Il y a tout juste 9 ans, alors que la ville est encerclé par les forces de l'auto-proclamé État islamique, dont l'avancée a été fulgurante, une journée de mobilisation internationale est organisée en soutien à la résistance kurde. Le 1^{er} novembre 2014, des millions de personnes se lèvent partout dans le monde pour exprimer leur soutien à Kobanê et dénoncer l'inaction de la communauté internationale et la connivence de certains États avec Daesh.

Tournant décisif de la guerre menée par les forces d'auto-défense de la fédération du Nord et de l'Est syrien (YPG/YPJ), la bataille de Kobanê a été quelques mois plus tard le premier revers d'importance subit par l'État islamique. Elle marque le début de son recul puis de sa chute.

L'âpreté des combats et l'importance des pertes humaines qui en résultèrent ont fait de la résistance héroïque des forces d'auto-défense un symbole de la résistance mondiale contre les forces de la réaction. Stalingrad des temps modernes, cette bataille restera à jamais celle qui a changé le cours de la guerre en Syrie et au Moyen-Orient.

Cette bataille et la libération des territoires du Nord-Est syrien qui en a suivi a été celle du triomphe d'un projet de société auto-gestionnaire, démocratique, écologique, multiethnique, multiculturel et organisant la libération des femmes contre un ordre fondamentaliste et fasciste.

Le 1^{er} novembre 2023, nous vous appelons à vous mobiliser en souvenir des combattantes et combattants qui ont donné leur vie pour qu'un projet politique émancipateur, celui du confédéralisme démocratique, puisse s'ériger sur les ruines de l'État islamique.

Cette célébration sera aussi l'occasion de rappeler que le projet politique expérimenté dans le Nord-Est syrien est loin d'être à l'abri.

L'État turc a déjà envahi deux territoires, occasionnant des centaines de milliers de déplacés. Sur ces territoires, il a recyclé et réorganisé les miliciens de l'État islamique qui y pratiquent désormais quotidiennement kidnappings, viols, meurtres et épuration ethnique.

La Turquie n'hésite également pas à bombarder les infrastructures civiles et à utiliser (au Başur) des armes chimiques pourtant prohibées par toutes les conventions internationales.

Ces menaces coloniales, fascistes et réactionnaires qui continuent de planer aujourd'hui sur la révolution touchent tous ceux qui ne considèrent pas l'organisation politico-sociale capitaliste comme l'horizon indépassable de notre temps.

Faces aux attaques permanentes subies par les peuples du Nord-Est syrien, organisons-nous si nous ne voulons pas encore voir sombrer dans le sang l'idée de révolution.

Face à la complicité des États, organisons la solidarité des peuples!

**#riseup4rojawa réseau
01.11.2023**